

FDP in Gießen

„BUSHALTESTELLE ENDLICH IN BETRIEB NEHMEN!“

26.10.2015

„Ein unerträglicher Zustand – der Bus der Linie 1 steht und steht. - Kein Einsteigen möglich“, kritisiert der FDP-Ortsvorsitzende Frank Schulze. Bezug nimmt er hierbei auf die bislang funktionslose Bushaltestelle im Gewerbegebiet Rechtenbacher Hohl.

„Die Buslinie 1 fährt bis in das Gewerbegebiet Rechtenbacher Hohl, er dreht und pausiert dort an der Endstation. Es stellt sich die Frage warum die Beschäftigten aus dem Gewerbegebiet zu Fuß bis in den Ortskern laufen müssen und erst dort einsteigen können? An dem Halteplatz für die Linie 1 ist alles bereit für den regulären Linienbetrieb. Es gibt keinen vernünftigen Grund dafür, die Haltestelle nicht schnellstmöglich in Betrieb zu nehmen“, führt Schulze aus und fordert den Magistrat zum schnellen Handeln auf.

„Durch die bereits getätigten Gewerbeansiedlungen ist der Bedarf vorhanden. Dieser wird durch weitere Ansiedlung auf Dauer auch noch steigen. Es ist es nicht zu verstehen, warum diese Haltestelle nicht schon bei der Errichtung des Gewerbegebietes und des Bushalteplatzes umgesetzt wurde. Im Interesse der Unternehmen und deren Arbeitnehmern muss der Magistrat der Stadt diese Maßnahme unverzüglich in Angriff nehmen“, fordert der in Lützellinden wohnende FDP-Fraktionsvorsitzende in der Gießener Stadtverordnetenversammlung Dr. Martin Preiß.